











digital.union@sonapresse.com

INNOVATION START-UP

Cancer: l'application "Octobre rose" fait son entrée dans la lutte



GM.NTOUTOUME-NDONG Libreville/Gabon

■ N marge de la clôture de la 8e édition de ∡la campagne de sensibilisation sur les cancers féminins, la Société d'incubation numérique du Gabon (Sing) a présenté hier à Libreville l'application "Octobre rose". La lutte contre les cancers féminins intègre ainsi le digital parmi ses

outils de combat.

Pour les initateurs de cette campagne, à l'ère de la digitalisation de la médecine, la perspective de la mise à disposition d'une application numérique "Octobre rose" est un nouveau défi à relever. En effet, l'émergence de nouveaux axes de collaboration avec les partenaires tels que la Société d'incubation numérique du Gabon pose les prémices

pour le développement d'une application sécurisée pour la numérisation des dossiers médicaux et l'interconnectivité des praticiens médicaux. Une fois cette application installée dans le téléphone, l'usager peut accéder à toutes les informations sur cette campagne, sur les sites vers lesquels se diriger pour se faire dépister et bien sûr sur les précautions et l'hygiène sanitaire à observer.

La campagne qui vient de prendre fin révèle que sur les 12 324 femmes dépistées, 766 cas suspects de cancers féminins et 741 cas d'autres pathologies de la sphère génito-urinaire féminines ont été identifiés. La campagne "Octobre rose" est menée chaque année par la Fondation Sylvia Bongo

Ondimba, en collaboration avec

le ministère de la Santé.

L'actu du web

FÉCAFOOT : SOUTIENS DE TAILLE POUR SAMUEL ETO'O



Samuel Eto'o Fils, candidat à la présidence de la Fédération camerounaise de football, a décroché deux nouveaux soutiens de taille : celui de Joseph Antoine Bell, mais aussi l'onction des chefs traditionnels Sawa. D'ailleurs, c'est dans l'optique de fédérer leurs forces que Samuel Eto'o et Joseph Antoine Bell se sont retrouvés, mercredi. Samuel Eto'o Fils avait déjà décroché des appuis de rang, notamment de la part d'anciens Lions Indomptables du Cameroun.

CAMEROUN: FESTIVAL NGON-DO, UN MORT PAR NOYADE



Le Ngondo est devenu l'un des Festivals culturels incontournables au Cameroun et même en Afrique centrale. Mais, la messe des eaux a été endeuillée par une mort par noyade qui suscite beaucoup d'interrogations. Surtout quand on sait que tous les compétiteurs à la course des pirogues sont d'excellents nageurs.

CHINE : DÉBATS SUR LE CONCEPT DE DROITS HUMAINS



C'est la rénonse de la Chine à l'Amérique sur les droits humains. Des responsables et des experts de haut niveau de Chine et d'une douzaine de pays en développement ont discuté mercredi des différences entre les systèmes des droits de l'homme en Chine et aux États-Unis, ainsi que du potentiel du futur système international des droits de l'Homme face aux défis de problèmes mondiaux comme la pendémie de Covid-19 et le changement climatique, au Forum Sud-Sud des droits de l'Homme 2021 à Pékin. Le président chinois Xi Jinping a envoyé une lettre de félicitations au forum, soulignant que les pratiques en matière de droits humains sont diverses.

Technologies

SMARTPHONES: TENDANCES DU 3E TRIMESTRE EN AFRIQUE

Serge A. MOUSSADJI Libreville/Gabon

'International data corporation (IDC) a récemment publié un rapport sur la situation des smartphones sur le continent africain. Ce document permet de se rendre compte d'au moins deux petites choses.

* Transsion Holdings continue de grignoter des parts de marchés : le fabricant chinois, propriétaire des marques Tecno, Infinix et Intel, a dominé le marché africain des smartphones au troisième trimestre avec une part unitaire de 47,4%. Il devance ainsi Samsung, désormais

deuxième, qui revendique 21,3% de part de marché. Xiaomi, qui a connu une baisse trimestrielle des expéditions, s'est classé troisième avec 6,1%, explique chinadaily.com.

* Une inquiétante pénurie de composants: l'étude montre qu'au cours du troisième trimestre, le marché des smartphones en Afrique a vu ses expéditions baisser de 2,3 % d'un trimestre à l'autre. Alors que la région a montré des signes de reprise au premier semestre 2021, IDC a déclaré que les pénuries de composants avaient commencé à avoir un impact négatif sur les marchés africains au troisième trimestre, provoquant une baisse



des livraisons de smartphones. Cette pénurie de composants impacte actuellement tous les fabricants de smartphones. Comme l'a révélé informatiquenews.f en novembre passé. "La pénurie de composants impacte fortement le marché des smartphones. Selon Gartner, les ventes de smartphones au troisième trimestre 2021 ont décliné de 6,8% par rapport au même trimestre 2020. Une baisse qui n'est pas la preuve d'une désaffection du public mais la conséquence de la grave pénurie de composants".